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山田 活動報告けんたろう

（長久手市喜婦嶽）

ジョグパトでおなじみの
山田けんたろうです。
ジョグパトでおなじみの
山田けんたろうです。

まちの声を力に百年先（みらい）を創る！

の市議会議員

Facebook、LINE
タイムライン
毎日更新中

活　動　実　績
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●
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●

●
●

ジョギングパトロールの導入
乗り合いタクシー実証実験の導入
公園西駅周辺地区 設計変更
 （生活利便施設 誘致可能に）
就労支援コーディネーターの配置
古戦場再整備計画内のAR・VR展 
示の導入
あったかぁどの普及、サービス拡充 
の各施策
高齢者の消費生活保護対策
歩道・横断歩道整備や市内各所の交
通安全対策など

山田けんたろう プロフィール
長久手生まれ 長久手育ちの市議会議員
１９７４年生まれ ４４歳
 長久手市　喜婦嶽出身
 長湫東保育園～長久手西小学校～長久手南中学校 卒
 名古屋市内の高校へ進学、大学では建築学を専攻

● くらし建設委員会　副委員長
● 尾張東部衛生組合議会議員
● 尾三消防組合議会議員
● 自民党愛知県支部連合会　青年局
● 自民党長久手支部　青年局
● 長久手市商工会　青年部
● 長久手市郷土史研究会
● 長久手ランニングクラブ
● （一社）愛知中央青年会議所　第 33代理事長
● 第 41 回 JC青年の船「とうかい号」チームリー   
　 ダー
● 第 49 回 名古屋まつり　第 30代　織田信長役

◇ 家族　妻と子 2人（1男 1女の父）
◇ 趣味　ジョグパト　トレーニング　映画鑑賞

市民の皆様のお声をお待ちしています。
お気軽にお声がけ下さい。

平成最後の議会となる、平成３１年度３月議会は２月１９日より３月２２
日まで３２日間の会期で開かれました。主な審議は、平成３１年度の一般
会計予算、平成３０年度の補正予算、エアコン設置の工事請負契約や第５
次総合計画が満期を迎えるにあたり、今後１０年の長久手市の道標となる
第6次長久手市総合計画基本構想等の議案が審議されました。
平成３１年度一般会計の予算規模は、２０１億１ ,０００万円、対前年度比
１０億５,０００万円、５.５％の増加で、過去最大規模となりました。
また、特別会計の予算規模は、９５億５７２万３千円で、対前年度比１１
億４５２万１千 円、１３.１％の増となりました。また、下水道事業会計は、
２８億５,９０５万６千円で、対前年度比１億５,９６９万１千円、５.９％の
増となりました。
この結果、一般会計、特別会計及び企業会計の総額は、３２４億７ ,４７７
万９千円で、対前年度比２３億１,４２１万２千円、７.７％の増加となりま
した。
新年度（平成３１年度）の主な事業は、北・南小学校区共生ステーション整備、
上郷保育園・児童発達支援センター・上郷児童館の整備、長久手南中学校
の増築、田園バレー交流施設（あぐりん村）の再整備、各小中学校への防
災行政無線個別受信機の設置、古戦場再整備の実施設計、N バスのルート、
ダイヤを見直すための調査、要望し続けてきましたが、平成３０年度に引
き続き高齢者移動支援事業としてN- タクの実証実験の継続等です。
長久手市議会は、平成３１年４月末で任期を満了するため、統一地方選挙
として月半ばに改選を迎えますが、改選後も新たな議会でしっかりと予算
執行に際し厳正なチェックをして頂ける事を心より願います。

本３月議会において、あいち尾東農業組合の皆様より農協改革に関する意
見書の提出を求める請願を長久手市議会へ頂きました。
国は２０１９年５月末までを期間とする農協改革集中推進期間を設定し、
信用事業の農林中金等への譲渡等の改革を促しています。ＪＡグループは、
現在、農家所得の向上を最重点目標として、ＪＡの総合事業性を活用した自
己改革に取り組んでいるところですが、今後進められる信用事業の分離誘
導や、准組合員利用規制の導入によっては、ＪＡの機能発揮が十分に行えな
くなり、農業振興や地域振興に支障をきたすことになりかねません。
このため、信用事業譲渡及び准組合員利用規制の導入は、ＪＡの主権者たる
組合員の判断に基づき慎重に対応することについて、国に対し、意見書を
提出するものです。
私は、長久手市におけるＪＡ加入の正規農業者、准組合員の市民の暮らし
を守りたく、請願の紹介議員及び意見書の提出議員を拝命し務めさせて頂
きしました。
３月２２日に行われました本会議の場において議決され、国に対し、意見
書を提出させて頂く事となりました。
ご賛同を頂きました長久手市議会の皆様、誠に有難うございました。

議会速報

農協改革に関する意見書の提出を求める請願



第１回定例会 会期日程　
平成３１年２月１９日～３月２２日

山田けんたろう
一般（個人）質問３月議会平成３１年

一般質問（個人質問）

本年度に行った高齢者等移動支援事業（定額乗合タクシー「N－タク」）の実証実験から見えてき
たものは何か。平成３１年度も実証実験を継続する予定であるが、前回の実証実験の検証結果や
見えた課題をどのように反映するか。自宅に閉じこもりがちな高齢者に外出していただくことを
目的のひとつとし、利用対象者を赤あったかぁど保有者とするならば、あったかぁどの協賛店・
協賛施設の拡充と赤あったかぁど保有者への特典やサービスを拡充する等、外出する目的を創出
するべきではないか。N－バスのルート再編時には利用頻度の高い、病院や市役所等の公共施設、
リニモの駅や商業施設等の目的地を１本で繋いだ巡回型基幹路線を設け、その他の利用や地域を
補完する役割のN－タク等、他の交通手段との住み分けを行わないか。

１. 高齢者等が外出しやすい生活環境の整備について

今後、早急に制度設計を考え、市の公共交通全体のあり方として検討していく。
市執行部の主な答弁

地域の防災力の向上について
市内一斉防災訓練は毎年行われ、市民の参加の拡大や防災意識の向上に繋がっていると理解して
いる。毎年防災訓練に参加される市民からは、避難所へ避難してからの避難所運営や避難所での
過ごし方を学び考えたいとの声もあり、実際に独自に行っている市民もいる。今後、市として平
成３０年３月に作成した長久手市小・中学校避難所運営マニュアルの訓練も兼ね、市民向けに避
難所宿泊体験や避難所運営訓練を支援していく考えはあるか。

２. 市民が安心して暮らすことができる地域づくりについて

市として支援していく。市執行部の主な答弁

尾三消防組合に加入し１年を経過しようとしている。本市は市全域で開発が進み東部（公園西駅
周辺地区、三ケ峯地域）においても市街化の途中であり、公園西駅前には中高層の建物も誘致可
能とされ、将来人口推計では７，０００人を超すとされている。そして、２０２２年にはジブリパー
クも開業の予定である。そのような中、当該の東部地域は同消防組合管内の日進市（三ケ峯地区・
三本木地区）からも、また同消防組合管内と隣接する豊田市の消防、救急機能を有する施設から
も遠方である。愛知県や尾三消防管内の市町と連携し、消防署、消防出張所を誘致すべきと長久
手市から発するべきではないか。

長久手市として愛知県や尾三消防組合に強く要望していく。市執行部の主な答弁

防犯の推進について
長久手市では、交番の設置も検討されているところであるが、本市は市の全域で開発が進んでいる。
交番の設置は市内全体の開発と将来を見据えた場所での設置であるか。現在の状況はどのようか。

市では、市内の人口増加や犯罪発生状況から、市南部地区に、市内３箇所目の交番新設の要望を行っ
ており、平成２８年度からは毎年隣接する日進市と共に、愛知県警察本部及び愛知警察署に要望書
を提出して来た。これらの要望活動の結果、愛知県の平成３１年度予算では、市南部地区と日進市
北部地区を管轄とする新設交番のための設計業務費を要求中である。

市執行部の主な答弁

長久手発のＦＭ局等、市民協働で市の情報を発信する情報センターを検討しないか。
３. 市の情報を市民や市外へ伝える効果的な発信について

ＹｏｕＴｕｂｅに長久手市公式のチャンネルを開設し、運用を検討しないか。

開設するための条件や運用に当たっての課題について調査研究したいと考えている。
市執行部の主な答弁

市民活動など市民と協動で発信する仕組みについては検討する必要があると考えている。
市執行部の主な答弁


